



町民の声

# 本町の史跡・戦跡の再認識を

字与那覇  
宮城 信夫 さん

「黄金の森の色映えてみどりの丘ははてしなく」と町の中心に座し、南風原中学校の校歌にも唱われる「黄金森」は町のシンボリック的存在であり、町民の心の拠り所といえる。

黄金森西側の低い部分は「イシジャー山」と呼ばれ、喜屋武、本部、照屋、の3集落を村立てした一族が最初に住みついた場所

だと伝わる。黄金森が神聖な場所であることは漫然として認識しているが、その重要性等について掘り下げて学習した経験や記憶がない。

先の大戦時、黄金森には防空壕群が掘られ、日本陸軍の病院として使用された。戦争の「負の遺産」としての一面は今や、全国的に知られていると

思われる。

黄金森の他にも南風原町には羽衣伝説(宮城の御宿井)や浦島太郎伝説で有名な与那覇のウサン嶽などの旧跡もある。残念なのは、これら戦跡・史跡への国道・県道からのアクセス不備を指摘せざるを得ない。案内版内容の充実など、町当局の前向きな対応を期待したい。

## 表紙の題字・写真をお寄せください

あなたの作品を議会だよりに掲載しませんか。表紙の題字と写真を募集中です。のびやかな題字や笑顔あふれるお写真をお待ちしています。ご意見・要望なども広く募集しています。議会だよりへのご意見・ご感想も受け付けています。

連絡先: 議会事務局 (担当: 広報係 新城)

TEL.889-3097 FAX.889-4499

E-Mail H8893097@town.haebaru.okinawa.jp



平成31年度より議会中継や議会録画をスマホやタブレット等で見ることができるようになりました。



下にスクロール



左のQRコードを読み取ることで南風原町議会中継サイトに繋がります。

次回定例会の開会予定  
6月11日(火) 午前10:00

## 編集後記

今回の議会広報誌から内容が大きくリニューアルされた。実は平成31年度予算の大幅な削減が原因だが、多くの町内各種団体も補助金削減される中、議会も政務活動費は3分の1へ、県外視察は次年度以降へ、議会広報誌の予算も約半減となった。

「質を落とすのではなく、発想を変えよう」と新たな取組としてQRコードでホームページやスマホと連動させる。ぜひこの機会に議会中継で議員の声と姿を御覧頂ければ幸いである。「ピンチをチャンスへ」様々な課題もあるが、視点を変え、アイデアを出しあって協働のまちづくりを町民の皆さまと共に進めたい。  
(担当/ 照屋仁士議員)